



El certamen se juega a 18 entradas y gana el que sume más.

Interuniversitario de tejo

Toda la destreza en el lanzamiento del disco metálico, al igual que una afinada puntería para reventar mecha, hacer un bocín o una moñona, se observará este viernes 17 de mayo en desarrollo del Primer Campeonato Interuniversitario de Tejo.

En el certamen, que se llevará a cabo en el coliseo de tejo del Irdet entre las

7:00 a.m. y las 6:00 p.m., se espera la presencia de 16 equipos, que estarán conformados por cinco deportistas siendo cuatro principales y uno suplente.

Se han dispuesto cuatro grupos con igual número de equipos. Los dos primeros de cada zona avanzarán a cuartos y de ahí saldrán cuatro a semifinales. Los ganadores disputarán la

final, mientras que los perdedores jugarán por tercero y cuarto puesto. Confirmaron su presencia la universidad Antonio Nariño, con dos quintetos; la ESAP, con dos; Uniboyacá, dos; la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, con cuatro; Universidad de Pamplona, con uno. Por confirmar están los equipos de la Uptc y UTS.